

Leçon n°6 Conclusion

POUR NE PAS EN FINIR AVEC LA POLITIQUE ACHAT!

Les collectivités publiques se sont engagées durablement sinon définitivement dans la mise en œuvre de la politique achat du fait de la contrainte financière de plus en plus prégnante et du niveau d'exigence des usagers du service public.

Pour ce faire, elles mettent en place une fonction achat qui identifie le nouveau métier d'acheteur.

Au terme de ces communications, le praticien revient sur son expérience à Lyon et à Paris pour qualifier l'effort à produire pour donner un sens et une réalité à la politique et la fonction achats

1°) Pas de politique achat sans bonnes raisons pour la mener

2°) Pas de politique sans engagement fort des dirigeants

3°) Pas de politique achat sans acheteurs

4°) Pas de politique achat sans une fonction achat autonome et reconnue

5°) Pas de politique achat sans méthodes, sans outils

contact | accueil | présentation | crédits | mentions légales